

Jubiläum soll in großem Stil gefeiert werden

Turn- und Sportverein wird 75 Jahre alt

Eggstedt (he) In diesem Jahr wird der Turn- und Sportverein Eggstedt 75 Jahre alt. Aus Anlaß dieses Jubiläums wird eine Woche lang vom 23. bis zum 30. Mai im großen Stil gefeiert.

Wie Vereinsvorsitzender Hans-Jürgen Martens mitteilte, beginnt das Fest am 23. Mai mit der wohlbekannten großen Scheunefete bei Johannes Kühl. Wie im vergangenen Jahr darf man mit mehreren tausend Besuchern rechnen. Am Montag, 25. Mai, steht der Nachmittag voll im Zeichen der Kinder. Es wird unter anderem ein Zauberer erwartet. Ganz ohne Magie geht es am Dienstag weiter, wenn der Kreisfußballverband in Eggstedt seinen Verbandstag abhält.

Am Abend des 27. Mai wird dann ein buntes Programm für jedermann veranstaltet. Unter anderem werden die Albersdorfer Bläser und die „Buddelschipper“ erwartet. Dieser Abend wird vom TSV zusammen mit dem DRK Eggstedt ausgerichtet, das in diesem Jahr sein 15jähriges Bestehen feiert. Mit Frühschoppen bis in den Nachmittag geht es am Donnerstag, dem sogenannten „Vatertag“, weiter. Vor Schmidts Gasthof ist dann ein Zelt für 100 Personen aufgebaut. Auf dem Programm stehen Wettknöbeln, Kegeln, Disco und Grillen.

Die eigentliche Jubiläumsveranstaltung beginnt erst am

Samstag, dem 30. Mai, mit einem offiziellen Empfang ab 12.30 Uhr im Sportheim. Es werden Honoratioren aus Sport, Politik und Gesellschaft erwartet. Für den Nachmittag haben sich die Eggstedter etwas ganz Besonderes einfallen lassen. All diejenigen, die früher einmal in Eggstedt Hand- oder Fußball gespielt haben, sind eingeladen, an Spielen der jeweiligen Sportart teilzunehmen. Dazu muß man wissen, daß in den 50er Jahren der TSV Eggstedt eine wahre Handball-Hochburg war. So werden unter anderem die jetzigen Alten Herren gegen eine Auswahl aus ehemaligen Eggstedter Fußballspielern antreten. Die erste Herren-Mannschaft hat sich als Gegner den SV Fleestedt aus Hamburg eingeladen. Weiter wird die Gymnastikabteilung des TSV einige Darbietungen zeigen. Die Festwoche schließt ab mit dem Festball in Schmidts Gasthof am Samstagabend.

Für die Organisation der Festwoche zeichnen verantwortlich Hans-Jürgen Martens zusammen mit dem Festausschuß und dem Vorstand. Bei der Durchführung werden viele TSV-Mitglieder mit beiden Händen kräftig zupacken.